

## FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE POWERLIFTING POLÍTICA DE MEDIO AMBIENTE

El deporte del Powerlifting impacta nuestro medio ambiente. La Federación Internacional de Powerlifting anima a nuestros directores de competición, atletas, entrenadores y árbitros a que participen en la preservación y el mantenimiento de nuestro medio ambiente.

La Federación Internacional de Powerlifting se compromete a preservar el medio ambiente a través de la implementación de nuestra Política Ambiental mediante la administración de las siguientes (7) áreas de responsabilidad social:

- 1. La IPF fomentara el uso de contenedores de reciclaje en todos nuestros eventos, así como en nuestras instalaciones de formación.
- 2. La IPF fomentara el uso de vehículos, camiones y furgonetas de transporte masivo y energéticamente eficientes para el transporte de atletas, entrenadores y oficiales en todos nuestros eventos y cuando los atletas programen sus entrenamientos. Además, fomentaremos el uso compartido de automóvil y las caminatas hasta nuestros lugares. Al no fomentar el uso de transporte energéticamente eficiente, estamos a aumentar la contaminación del aire, las emisiones de gases de efecto invernadero y el agotamiento de la capa de ozono.
- 3. La IPF alentará a los fabricantes de equipos de levantamiento de potencia a que tomen un papel más activo en la utilización de materiales sostenibles al producir equipos para nuestros atletas y campeonatos.
- 4. La IPF fomentara el uso de sedes de campeonatos y centros de entrenamiento que utilicen energía limpia (solar y eólica). Esto fomentara muestra menor necesidad de utilizar combustibles fósiles.
- 5. En nuestros campeonatos de levantamiento de potencia y en nuestros centros de entrenamiento, la IPF fomentara, promoverá y divulgara la sustentabilidad ambiental, a través de una gestión más eficiente de nuestros recursos mediante la compra de productos reutilizables.
- 6. Al dirigir nuestros campeonatos de levantamiento de potencia, la IPF se asegurara de involucrar a organizaciones ambientales gubernamentales y no gubernamentales para garantizar la sostenibilidad de nuestro medio ambiente durante el transcurso de nuestras competencias.
- 7. La IPF alentara a nuestros atletas a comprar comidas durante nuestros eventos a empresas y agricultores locales para garantizar que los alimentos estén libres de pesticidas. Al hacerlo, estamos creando y apoyando comunidades autosuficientes que tienen un mayor aprecio y conciencia por nuestro medio ambiente.